

# SCIS expone temor por rígido Código Laboral

Graves implicaciones económicas, sobre todo en la mediana y pequeña empresa, que será incapaz de mantener sus fuentes de trabajo, acarrearán las reformas al Código de Trabajo, expone la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños.

Como ente gremial, afectado por las estructuras injustas del orden económico, vigente en el país antes del 15 de octubre, dicen los miembros de la Comisión Ideológica de la SCIS, vemos con buenos ojos las reivindicaciones económicas de los sectores mayoritarios del país. Exponen, por otra parte, que la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños, apoyará siempre las medidas que el sector gubernamental propicie, siempre y cuando sean técnicamente elaboradas

y no persigan únicamente objetivos políticos, insostenibles económicamente.

Apuntan que el pequeño empresario cumple una función de innegable importancia en el accionamiento, reactivación y desarrollo económico de El Salvador, a pesar de no contar con el apoyo estructurado de una clara política gubernamental que propicie su fomento, estabilización y desarrollo.

Nuestro sector, dicen, está pasando por una grave recesión económica y si no cierra sus fuentes de trabajo, es porque no tiene posibilidad alguna de tomar esa decisión, ya que su única razón de subsistencia es mantener, día a día, abierto su ente productivo.

En comunicado especial, expone conocer bien de cer-

Pasa a la página 21

## Economía ordenó ayer refuerzo de la ruta 11

A partir del día de ayer, la Dirección General de Transportes Terrestre, ha decidido reforzar la ruta de buses No. 11, que cubre el servicio entre San Marcos, Colonias Libertad y Centro América y Juzgados.

En esta forma, dicha dependencia del ramo de Economía, trata de subs-

nar el problema que afrontan los usuarios de dicha ruta, que han venido clamando por un mejor servicio desde hace algún tiempo.

Al tomar ese acuerdo, se ha hecho constar que antes de llegar a tal conclusión, la Dirección General de Transporte, hizo com-

Pasa a la página 20



**EFFECTIVO.** El director de Correos, Cnel. Fernando Roberto Martínez, hace entrega de 6 mil colonos enviados de EE.UU., por medio de encomiendas, a destinatarios salvadoreños. Dijo que ese sistema es ilegal. Reciben las señoras Juana de Cruz y Blanca de Barrera, respectivamente.

## Encomiendas postales se abren en el Correo

Cualquier tipo de encomienda postal que venga del extranjero tiene que ser abierta, por razones de seguridad y comprobación, por los delegados aduanales respectivos, declaró ayer el director de Correos, Cnel. Fernando Roberto Martínez.

El funcionario sostuvo ayer una conferencia de prensa, durante la cual entregó a los destinatarios, un total de 6 mil colonos que venían en unos paquetes (uno con 5 mil colonos y el otro con un mil para distintos destinatarios), cuyo sistema de envío —dijo—, es ilegal, ya que para ello existen las transferencias banca-

rias y los giros postales internacionales.

Explicó que se había conocido la existencia monetaria, cuando se le daba cumplimiento a la disposición antes señalada, y que en vista de que existían destinatarios se les ha llamado para entregárselos, ya que al regresarlos, que sería lo correcto, el dinero se perdería porque muchos que hacen envíos son residentes ilegales.

Manifiesto que ese tipo de encomiendas infringe normas internacionales y legislación postal interna, y que por lo tanto hacía una advertencia del caso, en el sentido de que los sal-

Pasa a la página 9



**EN ACCION.** Soldados, en plan de alerta, usan una escalera para combatir a los que ayer por la mañana asaltaron agencia bancaria.

## Gestiones para "cooperativizar" buses alegres

Gestiones hacen los propietarios de buses alegres con autoridades de INSAFOCOOP, para formar una cooperativa entre ellos.

La idea es respaldada por autoridades del Instituto Salvadoreño de Turismo.

Como es del conocimiento público, los buses que participan en servicio de recreación de los salvadoreños en el programa de buses alegres, de la División de Turismo Interno, no son propiedad del ISTU puesto que cada empresa-

Pasa a la página 13



**ARTESANIAS EN FERIA.** Fue formalizada la participación de las artesanías de INSAFI en la Feria Internacional de El Salvador en noviembre próximo. El Sr. Manuel de J. Rivas, Gerente de la Feria, atendió al señor Ricardo Morales Ehrlich, de INSAFI y Coordinador del Comité Institucional del Ministerio de Economía y al señor Mauricio Gallont, del ISTU.

## Participación en IX Feria excita la ANEP

La participación de la empresa privada en el evento ferial de noviembre coadyuvará a la proyección de una imagen real y positiva del país, declaró ayer el presidente de la Asociación Nacional de la Empresa Privada, ANEP, señor Eduardo Menéndez.

En otra parte de sus

declaraciones manifestó que la realización de la IX Feria Internacional de El Salvador, constituye una prueba más del espíritu inquebrantable del sector empresarial y evidencia la solicitud dinámica y positiva de los hombres de empresa del país.

Debe tomarse en cuenta

Pasa a la página 21

## Aniversario de Oro de Corporación Contadores

Con la celebración final del Día de la Corporación de Contadores, mañana 5 de octubre finalizará la semana de festejos alusivos al 50 Aniversario de la Corporación de Contadores de El Salvador.

Los actos más sobresalientes han sido las conferencias que se han dictado y que van dirigidas a exponer la situación del país, tal la desarrollada por el Lic. Atilio Viéitez, Ministro de Planificación y Coordinación Económica y Social, quien dictó una charla sobre el "Análisis del Desarrollo del Plan de Emergencia Nacional".

La programación final que se desarrollará en el día de la Corporación de Contadores es el siguiente: 1) Himno Nacional; 2) Palabras de apertura por el Sr. presidente, Lic. Horacio Alfredo Castellanos; 3) Discurso alusivo a la fundación de la entidad

por el Dr. y C.P.C. José Gustavo Arias; 4) Homenaje a socios firmantes del acta de fundación; 5) Entrega de diploma al primer presidente de la Corporación, C.P.C. don Valmore Martínez; 6) Pieza musical; 7) Entrega de diplomas a socios fundadores, y a los que tienen 30, 35, 40 y 45 años de ser miembros de la misma; 8) Entrega de diplomas a ex presidentes de la Corporación; 9) Pieza musical; 10) Toma de protesta de la nueva junta directiva que fungirá para el periodo de 1980-1981; 11) Palabras del presidente entrante; 12) Pieza musical. A las dos de la tarde dará inicio la gran fiesta de gala, en conmemoración del 50 Aniversario de la Corporación de Contadores de El Salvador.

En conmemoración de dichas fiestas, el Teatro

Pasa a la página 19



**SOMBRERO PARA DUARTE.** Cojutepeque, octubre. La Junta Revolucionaria de Gobierno y miembros del Gabinete de Estado estuvieron en esta ciudad, para un encuentro cordial con la ciudadanía del Departamento de Cuscatlán. Al final hubo una recepción, durante la

cual los gobernantes siguieron en charla con hombres y mujeres. El ingeniero José Napoleón Duarte rodeado de entusiastas cojutepecanos, luce un sombrero que momentos antes le habían obsequiado como "souvenir".